

BNN.CO.ID

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 29, 2023 - 13:55



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya

Sukabumi, 29 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System dengan penuh semangat. Pada hari Selasa ini, tepatnya pukul 09:00 pagi hingga selesai, ia menjalankan sambang ke rumah-

rumah warga di kp Cigelang Rt02/04, Desa Gunung Batu.

Dalam suasana yang penuh keakraban, AIPTU Bambang Sugiono menyampaikan pesan penting dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Kegiatan yang diberi nama Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara warga dan pihak kepolisian.

Dalam interaksi yang hangat, AIPTU Bambang Sugiono juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Langkah ini diambil sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana pencurian yang dapat mengganggu kedamaian dan ketentraman warga.

"Saya sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dalam menjalin komunikasi langsung dengan warga. Melalui program Aa Dede ini, diharapkan kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian semakin solid untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKBP Maruly Pardede.

Selama kegiatan tersebut, warga turut diminta untuk berbagi curhatan, masukan, serta saran terkait hal-hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Semua masukan ini diharapkan dapat menjadi bahan evaluasi dan perencanaan tindak lanjut dari kepolisian.

Dengan semangat kebersamaan yang dijaga, program Door To Door System ini menjadi contoh nyata kolaborasi positif antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman. Semua pihak berharap bahwa langkah ini akan menghasilkan dampak positif dalam menjaga ketentraman dan kedamaian Desa Gunungbatu serta wilayah sekitarnya.